

コロナ禍 マイカー利用者が増加
「三密」になりやすい公共交通機関（バス・JR）の利用を避けて
普段、車に乗りなれない人も多くいるかもしれません
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇交差点は要注意！◇
… 歩行者を見落とさないで！ …
～ 左右から来る車ほか、歩行者にも気を付けましょう～

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇
● そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
● バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

事故で渋滞 停車中のトラックに…トラック追突

追突したトラックの助手席の男性死亡
追突されたトラックも、はすみで、前方のワゴン車に衝突 3台絡む事故
◇『停車』するときは、車両1台分のスペースを空けましょう…玉突き事故防止◇

2020/7/22(水) 20:19

22日午前11時25分ごろ、岡山県の山陽自動車道で、中型トラック2台とワゴン車の計3台が絡む事故があった。最初に追突した中型トラックの助手席に同乗していた男性が全身を強く打って死亡し、それぞれの運転手も軽傷を負った。高速隊によると、現場周辺は当時、事故に伴う渋滞が発生しており、停車していた中型トラックが男性を乗せた中型トラックに追突され、弾みで前方のワゴン車に衝突。

早朝6時 はみ出し、衝突 3台が絡む事故

横転した軽自動車の男性死亡
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/7/23(木) 5:57

22日午前6時半ごろ、栃木県で軽自動車がセンターライン側を走っていた乗用車と接触した。そのはすみで軽自動車は反対車線にはみ出し、対向車線から来た車と衝突して横転した。この事故で軽自動車を運転していた会社員の男性（37）が搬送先の病院で死亡した。他の車を運転していた男性2人は命に別状はないということだ。

交差点 右折の軽乗用車と直進バイクが衝突

19歳のバイクの男性死亡 87歳の軽乗用車の男性逮捕

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2020/7/22(水) 19:15

22日午前10時40分ごろ、広島県の国道の交差点で右折しようとした軽乗用車が、対向車線を直進してきたバイクと衝突しました。バイクを運転していた男性（19）が死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（87）を現行犯逮捕。